

かめっ子だより

No. 11

令和7年5月7日

八尾市立亀井小学校

校長 柴山 八寿夫

5月5日はこどもの日 ひまわり学級と1年生との「こいのぼり集会」

亀井小学校支援教育部の年間目標の中に、「児童が日常生活の関わりや交流を通して、児童間の相互理解を図る取組みを進める」という項目があります。その取組みのひとつとして2日(金)の1時間目、体育館でひまわり学級と1年生との交流会を行いました。5月にちなんで、「こいのぼり集会」となりました。残念ながら雨天のため運動場での実施はできず、体育館での交流となりました。交流会の内容は、次の通りです。

- ①ひまわり学級の紹介
- ②全員で『こいのぼり』の合唱
- ③こどもの日にちなんだ『〇×クイズ』



〇×クイズでは、正解が発表されるたびに大きな歓声が上がりました。正解率は高かったです。短い時間ではありましたが、楽しいひと時をみんなと一緒に過ごすことができました。

晴れていたら、運動場のポールにそれぞれの学級で作った「こいのぼり」を揚げる予定だったのですが、それはまたの機会に…。



鱗は、1枚1枚子どもたちが描きました。

『かめっ子だより』紙での配付からメール配信へ変更

不定期ではありますが、今年度『かめっ子だより』にて子どもたちの様子をお届けさせていただいております。保護者の皆様、お気に召していただいておりますでしょうか？

さて、その『かめっ子だより』ですが、発行にあたり毎回600枚以上の紙を使用しております。経費削減、紙代節約も考慮し、次からは「sigfy」並びに「ホームページ」での配信のみとさせていただきます。「sigfy」にまだ登録がお済みでない方がおられましたら、この機会に登録の方、よろしく申し上げます。引き続き、お家でお子様と一緒に読んでいただけたらありがたいです。

